

Cronología de Sucesos

Semana del 7 al 13 de diciembre de 2009

- La Canciller mexicana Patricia Espinosa anunció en Cuba que su gobierno está dispuesto a recibir al depuesto Manuel Zelaya en calidad de “asilo” o “visitante distinguido” para poner fin a la crisis política de Honduras. Al mismo tiempo, la Canciller ratificó la condena de su país al golpe de estado y el apoyo que brindan para encontrar una solución pacífica al mismo.
- El encuentro previsto para el lunes 14 de diciembre en Santo Domingo entre Zelaya y Lobo no se llevará a cabo ya que el gobierno de facto no permitió el salvoconducto para que el depuesto presidente saliera del país.
- Fondos de ayuda a Honduras provenientes del Banco Interamericano de Desarrollo y del Banco Centroamericano de Integración Económica peligran si no se logra normalizar las relaciones de Honduras con la comunidad internacional respecto de la crisis política.
- El gobierno de facto niega a Manuel Zelaya el permiso para salir de la Embajada de Brasil en Tegucigalpa para trasladarse a México.
- El depuesto presidente Manuel Zelaya instó al electo Porfirio Lobo a llevar a cabo un pacto de gobernabilidad, para contener a los sectores involucrados en la crisis política. Asimismo, Zelaya volvió a rechazar el gobierno de reconciliación.
- El presidente de Costa Rica Oscar Arias, el de Panamá Ricardo Martinelli y el recientemente electo en Honduras Porfirio Lobo acordaron en la reunión que mantuvieron que Roberto Micheletti debe hacerse a un lado para que el nuevo gobierno sea reconocido.
- Hasta el 7 de diciembre, sólo Costa Rica, Estados Unidos, Panamá, Colombia y Perú han reconocido los comicios hondureños.
- El presidente electo de Honduras, Porfirio Lobo iniciará una gira por Costa Rica, donde planea reunirse con el presidente y mediador Oscar Arias, y República Dominicana, acompañado por otros candidatos que participaron en las recientes elecciones.
- En la reciente Cumbre de los países miembros del MERCOSUR se logró llegar a un acuerdo que permitirá la redacción de una declaración a favor de la restitución de Manuel Zelaya.